## Betreff:

Wiesbadener Sportvereine besser in den Ball des Sports einbeziehen - Antrag der Stadtverordnetenfraktion der FDP vom 17.01.2018 -

## Antragstext:

Der Ausschuss für Freizeit und Sport hat mit Beschluss 0045 vom 03.11.2016 den Magistrat gebeten, den Ball des Sports zu evaluieren und dem Ausschuss darüber zu berichten. Bislang wurde dieser Beschluss durch den Magistrat nicht umgesetzt. Gleichzeitig wurde im Zusammenhang mit der Verlängerung der Verträge mit der Deutschen Sporthilfe zur Ausrichtung des Ball des Sports in Wiesbaden vermehrt diskutiert, wie man die heimischen Sportvereine und die heimische Bevölkerung besser in das Veranstaltungsumfeld einbinden kann. Da bislang kein Bericht vorliegt und der Ball kurz bevorsteht, wolle der Ausschuss beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- 1. welche Maßnahmen von Seiten des Magistrats ergriffen wurden, um die heimischen Sportvereine und die Bevölkerung besser in die diesjährige Veranstaltung einzubinden.
- 2. wie er sich die zukünftige Einbeziehung der heimischen Sportvereine grundsätzlich vorstellt.
- 3. wann die Beschlusspunkte aus Beschluss 0045 des Ausschusses für Freizeit und Sport umgesetzt werden.

Wiesbaden, 17.01.2018

Alexander Winkelmann Sportpolitischer Sprecher Dennis Majewski Fraktionsreferent